

نتائج التصويت على جدول أعمال اجتماع الجمعية العامة العادية لمساهمي شركة التعاونية للتأمين الذي تم عقده يوم الأربعاء 18 ذو القعدة 1444هـ الموافق 07 يونيو 2023م في تمام الساعة 7:00 مساءً، حيث جاءت نتائج التصويت بالموافقة على كافة بنود جدول الأعمال بأغلبية الأصوات، كما يلي:

Voting Results on the Agenda items of the Ordinary General Assembly Meeting for The Company for Cooperative Insurance's Shareholders, which was held be on: Wednesday, 18 Dhu al-Qadah 1444H corresponding to 07th June 2023 at 07:00 PM. All agenda items were approved by majority votes as per the below results and details:

<p>1 The Board of Directors' Report for the fiscal year that ended 31 December 2022 has been reviewed and discussed.</p>	<p>1 تم الإطلاع على تقرير مجلس الإدارة للعام المالي المنتهي في 31-12-2022م ومناقشته.</p>
<p>2 The Financial Statements for the fiscal year that ended 31 December 2022 has been reviewed and discussed.</p>	<p>2 تم الإطلاع على القوائم المالية عن العام المالي المنتهي في 31-12-2022م ومناقشتها.</p>
<p>3 Approval of the auditors' report for the fiscal year ending on 31/12/2022 G.</p>	<p>3 الموافقة على تقرير مراجع حسابات الشركة عن العام المالي المنتهي في 31-12-2022م.</p>
<p>4 Approval of absolving the Board of Directors from their liabilities pertaining to the management of the Company for the fiscal year ending on 31/12/2022G.</p>	<p>4 الموافقة على إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن العام المالي 31-12-2022م.</p>
<p>5 Approval of the payment of (SAR 5,280,000) as remuneration to the Board members for the fiscal year ending on 31/12/2022G.</p>	<p>5 الموافقة على صرف مبلغ (5,280,000 ريال) ريال مكافأة لأعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31-12-2022م.</p>
<p>6 Approval of the Board's recommendations to distribute cash dividends amounting to (SAR 125,000,000) to the shareholders for financial period of (31/12/2022 G), (at (SR 1) per share representing (10%) of the share par value), provided that the eligibility is for the</p>	<p>6 الموافقة على توصية مجلس الإدارة بتوزيع أرباح نقدية بمبلغ (125,000,000) ريال سعودي على المساهمين عن الفترة المالية (31-12-2022م)، (بواقع 1 ريال سعودي للسهم الواحد والتي تمثل (10%) من قيمة السهم الإسمية)، على أن تكون الأحقية للمساهمين المالكين للأسهم بنهاية تداول</p>

shareholders who own shares at the end of trading on the day of the General Assembly convening and who are registered in the company's shareholder register with the Securities Depository Center Company (Depository Center) at the end of the second trading day following the maturity date. The start of dividend distribution will be on 19-06-2023G.

يوم انعقاد الجمعية العامة والمقيدين في سجل مساهمي الشركة لدى شركة مركز إيداع الأوراق المالية (مركز الإيداع) في نهاية ثاني يوم تداول يلي تاريخ انعقاد الجمعية العامة للشركة، وسوف يكون البدء بتوزيع الأرباح بتاريخ 19-06-2023م.

Approval of the appointment of the External Auditors for the Company's they are KPMG and Dr. Mohamed Al-Amari & Co. "BDO", and determine their fees based on the Audit Committee (AC) recommendation to the Board of Directors in this regards, to review and audit the Company's interim Financial Statements for the (first, second, third, and fourth) quarter and annual financial statements, of the fiscal year 2023 G, and the first quarter of the fiscal year 2024 G.

الموافقة على تعيين مراجعي حسابات الشركة وهم شركة كي بي إم جي و شركة الدكتور محمد العمري وشركاه "BDO"، بناءً على توصية لجنة المراجعة؛ وذلك لفحص ومراجعة وتدقيق القوائم المالية للربع (الأول والثاني والثالث والرابع) والسنوي من العام المالي 2023م، والربع الأول من العام المالي 2024م، وتحديد أتعابهم.

Approval of the business relationship between the Company and Saudi Entertainment Ventures Company which Board Chairman Mr. Abdulaziz Alnwaiser has an indirect interest. The business related to insurance policies, Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 15,344,662 SAR without any preferential treatment.

الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة مشاريع الترفيه السعودية والتي لرئيس مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز النويصر مصلحة غير مباشرة، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 15,344,662 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.

<p>Approval of the business relationship between the Company and Tahakom Investment which Board Chairman Mr. Abdulaziz Alnwaiser has an indirect interest.</p> <p>9 The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 3,684,501 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة تحكم الاستثمارية والتي لرئيس مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز النويصر مصلحة فيها غير مباشرة، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 3,684,501 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p> <p>9</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and Tahakom Group which Board Chairman Mr. Abdulaziz Alnwaiser has an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 243,506,655 SAR without any preferential treatment.</p> <p>10</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة ومجموعة تحكم والتي لرئيس مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز النويصر مصلحة فيها غير مباشرة، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 243,506,655 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p> <p>10</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and Alpha Star Aviation Service which Board Chairman Mr. Abdulaziz Alnwaiser has an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 35,206,855 SAR without any preferential treatment.</p> <p>11</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة نجم ألفا للخدمات المساندة والتي لرئيس مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز النويصر مصلحة فيها غير مباشرة، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 35,206,855 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p> <p>11</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and Infiniti Company which Board Chairman Mr. Abdulaziz</p> <p>12</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة انفينتي والتي لرئيس مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز النويصر مصلحة فيها غير</p> <p>12</p>

<p>Alnwaiser has an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 850,518 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>مباشرة، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 850,518 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and National Water Company which Board Chairman Mr. Abdulaziz Alnwaiser has an indirect interest.</p> <p>13 The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 222,925,815 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة المياه الوطنية والتي لرئيس مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز النويصر مصلحة فيها غير مباشرة، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 222,925,815 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p> <p>13</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and Armour Security Industrial Manufactory which Board Chairman Mr. Abdulaziz Alnwaiser has an indirect interest.</p> <p>14 The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 6,599,368 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة درع الأمن للصناعات التحويلية والتي لرئيس مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز النويصر مصلحة فيها غير مباشرة، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 6,599,368 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p> <p>14</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and SVTS which Board Chairman Mr. Abdulaziz Alnwaiser has an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up</p> <p>15</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والشركة السعودية لحلول التأشيرات والسفر والتي لرئيس مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز النويصر مصلحة فيها غير مباشرة، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع</p> <p>15</p>

<p>to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 13,931,847 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>الرابع من عام 2022م بلغت 13,931,847 ريال، وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and Kafaat Business Solutions which Board Chairman Mr. Abdulaziz Alnwaiser has an indirect interest.</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة كفاءات حلول الأعمال والتي لرئيس مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز النويصر مصلحة</p>
<p>16 The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 75,467,028 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>16 فيها غير مباشرة، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 75,467,028 ريال، وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and Sky Prime Private Aviation which Board Chairman Mr. Abdulaziz Alnwaiser has an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 14,132,712 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة قمة السماء للاستثمار والتي لرئيس مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز النويصر مصلحة فيها غير مباشرة، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 14,132,712 ريال، وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>18 Approval of the business relationship between the Company and Mobily which Board Chairman Mr. Abdulaziz Alnwaiser and the Board members Mr. Homoud Altuwayjiri and Dr. Khalid AlGhunaim have an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to</p>	<p>18 الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة اتحاد الاتصالات موبايلي والتي لرئيس مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز النويصر وعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ حمود التويجري وعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ خالد الغنيم مصلحة فيها غير مباشرة، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م</p>

61,570,655 SAR without any preferential treatment.	بلغت 61,570,655 ريال، وذلك بدون أي شروط تفضيلية.
<p>19 Approval of the business relationship between the Company and Saudi Investment Bank which Board member Mr. Abdulaziz Alkhamis has an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 36,480,300 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>19 الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والبنك السعودي للاستثمار والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز الخميس مصلحة فيها غير مباشرة، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 36,480,300 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>20 Approval of the business relationship between the Company and United Insurance Company which Board members Mr. Waleed Alissa, Mr. Abdulaziz Alkhamis, Mr. Jasser Aljasser & former CEO Mr. Abdulaziz Alboug & Properties and Casualties Sector Chief Executive Officer Mr. Sultan AlKhomshi have an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 5,706,467 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>20 الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والشركة المتحدة للتأمين والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ وليد العيسى وعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز الخميس وعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ جاسر الجاسر والرئيس التنفيذي السابق الأستاذ/ عبدالعزيز بن حسن البوق والرئيس التنفيذي لقطاع الممتلكات والحوادث الأستاذ/ سلطان الخمشي مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن رسوم وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 5,706,467 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>21 Approval of the business relationship between the Company and United Insurance Company which Board members Mr. Waleed Alissa, Mr. Abdulaziz Alkhamis, Mr. Jasser Aljasser & former CEO Mr. Abdulaziz Alboug & Properties and Casualties Sector Chief</p>	<p>21 الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والشركة المتحدة للتأمين والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ وليد العيسى وعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالعزيز الخميس وعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ جاسر الجاسر والرئيس التنفيذي السابق الأستاذ/ عبدالعزيز البوق والرئيس التنفيذي</p>

<p>Executive Officer Mr. Sultan AlKhomshi have an indirect interest. The business related to insurance claims. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 2,187,593 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>لقطاع الممتلكات والحوادث الأستاذ/ سلطان الخمشي مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن رسوم مطالبات تأمينية، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 2,187,593 ريال، وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>22 Approval of the business relationship between the Company and Sanad Association which Board members Mr. Homoud Altuwayjiri has an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 670,244 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>22 الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة جمعية سند الخيرية والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ حمود التويجري مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 670,244 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>23 Approval of the business relationship between the Company and Saudi National Bank (Al-Ahli) which Board members Mr. Homoud Altuwayjiri has an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 36,962,924 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>23 الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والبنك السعودي الفرنسي والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ حمود التويجري مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 36,962,924 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>24 Approval of the business relationship between the Company and Saudi Exchange Company "Tadawul" which Board member Mr. Abdulrahman AlOdan has an indirect interest. The business related to insurance</p>	<p>24 الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة السوق المالية (تداول) والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالرحمن العودان مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م</p>

	<p>بلغت 10,357,207 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and Saudi Exchange Company "Tadawul" which Board member Mr. Abdulrahman AIOdan has an indirect interest. The business related to Service agreements. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 1,184,412 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة السوق المالية (تداول) والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالرحمن العودان مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن عقود تقديم خدمات، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 1,184,412 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and Abdullah Nasser AIOdan Company which Board member Mr. Abdulrahman AIOdan has an indirect interest. The business related to Service agreements. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to -1,358 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة ومصنع شركة عبدالله العودان وإخوانه والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالرحمن العودان مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت -1,358 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and SNB Bank group which Board member Mr. Abdulrahman AIOdan has an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة ومجموعة البنك الأهلي السعودي والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالرحمن العودان مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 2,422,583 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>

quarter of 2022 amounted to 2,422,583 SAR without any preferential treatment.

28 Approval of the business relationship between the Company and Elm Company which Board member Mr. Abdulrahman AlOdan and Dr. Khalid AlGhunaim have an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 76,939,555 SAR without any preferential treatment.

الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة علم والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ عبدالرحمن العودان وعضو مجلس الإدارة الدكتور/ خالد الغنيم مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 76,939,555 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.

29 Approval of the business relationship between the Company and Hawas Company for Communication & IT which Board member Dr. Khalid AlGhunaim has an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 193,130 SAR without any preferential treatment.

الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة هوز للاتصالات وتقنية المعلومات والتي لعضو مجلس الإدارة الدكتور/ خالد الغنيم مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 193,130 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.

30 Approval of the business relationship between the Company and Mudaraba which Board member Mr. Ehab AlDabbagh have an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 74,971 SAR without any preferential treatment.

الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة مضاربة المالية والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ إيهاب الدباغ مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 74,971 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.

<p>Approval of the business relationship between the Company and General Organization for Social Insurance which Board member Mr. Ghassan Almalki and Mr. Jasser AlJasser have an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 52,922,825 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والمؤسسة العامة للتأمينات الاجتماعية والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ غسان المالكي وعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ جاسر الجاسر مصلحة فيها غير مباشرة وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022 بلغت 52,922,825 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and General Organization for Social Insurance which Board member Mr. Ghassan Almalki and Mr. Jasser AlJasser have an indirect interest. The business related to Service Agreement. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 777,584 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والمؤسسة العامة للتأمينات الاجتماعية والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ غسان المالكي وعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ جاسر الجاسر مصلحة فيها غير مباشرة، وهي عبارة عن عقد تقديم خدمات، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 777,584 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>Approval of the business relationship between the Company and Hassana Investment Company which Board member Mr. Ghassan Almalki and Mr. Jasser AlJasser have an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 6,056,728 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة حسانة الاستثمارية والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ غسان المالكي وعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ جاسر الجاسر مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 6,056,728 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>

<p>34 Approval of the business relationship between the Company and Waseel Company which former CEO Mr. Abdulaziz Alboug, Acting CEO - Health Sector Chief Executive Officer Mr. Othman Al Kassabi and CFO Dr. Ammr Kurdi have an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 1,006,913 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>34 الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة وصيل والتي للرئيس التنفيذي السابق الأستاذ/ عبدالعزيز البوق والرئيس التنفيذي المكلف - الرئيس التنفيذي للقطاع الصحي الأستاذ/ عثمان القصبي ورئيس الإدارة المالية الدكتور/ عمرو كردي مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 1,006,913 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>35 Approval of the business relationship between the Company and Waseel Company which former CEO Mr. Abdulaziz Alboug, Acting CEO - Health Sector Chief Executive Officer Mr. Othman Al Kassabi and CFO Dr. Ammr Kurdi have an indirect interest. The business related to Service Agreement. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 10,145,866 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>35 الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة وصيل والتي للرئيس التنفيذي السابق الأستاذ/ عبدالعزيز البوق والرئيس التنفيذي المكلف - الرئيس التنفيذي للقطاع الصحي الأستاذ/ عثمان القصبي ورئيس الإدارة المالية الدكتور/ عمرو كردي مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن عقد تقديم خدمات، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 10,145,866 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>
<p>36 Approval of the business relationship between the Company and Bonyan Company which former CEO Mr. Abdulaziz Alboug, and CFO Dr. Ammr Kurdi have an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 341,793 SAR without any preferential treatment.</p>	<p>36 الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة بنيان والتي للرئيس التنفيذي السابق الأستاذ/ عبدالعزيز البوق ورئيس الإدارة المالية الدكتور/ عمرو كردي مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 341,793 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.</p>

37

Approval of the business relationship between the Company and Najm which former CEO Mr. Abdulaziz Alboug has an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 55,990,434 SAR without any preferential treatment.

الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة نجم والتي للرئيس التنفيذي السابق الأستاذ/ عبدالعزيز البوق مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن عقد تقديم خدمات، علماً بأن 37
التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 55,990,434 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.

38

Approval of on the business relationship between the Company and STC Group which CFO Dr. Ammr Kurdi has an indirect interest. The business related to insurance policies. Note that transactions up to the end of the fourth quarter of 2022 amounted to 820,794,418 SAR without any preferential treatment.

الموافقة على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة ومجموعة الاتصالات السعودية والتي لرئيس الإدارة المالية الدكتور/ عمرو كردي مصلحة غير مباشرة فيها وهي عبارة عن وثائق تأمين، علماً 38
بأن التعاملات إلى نهاية الربع الرابع من عام 2022م بلغت 820,794,418 ريال وذلك بدون أي شروط تفضيلية.

39

Approval of delegating to the Board of Directors the authorization powers of the General Assembly stipulated in paragraph (1) of Article 27 of the Companies Law, for a period of one year starting from the date of the approval by the General Assembly or until the end of the delegated Board of Directors' term, whichever is earlier, in accordance with the conditions set forth in the Implementing Regulation of the Companies Law for Listed Joint Stock Companies.

الموافقة على تفويض مجلس الإدارة بصلاحيبة الجمعية العامة العادية بالترخيص الوارد في الفقرة (1) من المادة السابعة والعشرون من نظام الشركات، وذلك لمدة عام من تاريخ موافقة الجمعية العامة أو حتى نهاية دورة مجلس الإدارة المفوض أيهما أسبق، وفقاً للشروط الواردة في اللائحة التنفيذية لنظام الشركات الخاصة بشركات المساهمة المدرجة. 39